



communiqué

Date

Le 21 janvier 1988

N^o 023

Pour publication

VISITE DU MINISTRE DES TRANSPORTS

EN TURQUIE ET EN ASIE

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que l'honorable John Crosbie se rendra en Turquie, au Népal, en Inde et en Thaïlande dans les jours qui viennent. Les visites, qui s'inscrivent dans le cadre des relations de plus en plus diversifiées que le Canada entretient avec la Turquie et avec la région de l'Asie et du Pacifique, contribueront au resserrement des liens commerciaux et économiques avec ces pays.

M. Crosbie visitera la Turquie les 21 et 22 janvier et s'entretiendra avec le Premier ministre Ozal et plusieurs ministres seniors de notre relation bilatérale en expansion et plus particulièrement des projets commerciaux d'envergure auxquels s'intéressent des firmes canadiennes, notamment dans les secteurs de la défense, de l'aviation et des télécommunications. La mise en place d'un réseau de transports en commun de 400 millions \$ à Ankara est le plus visible de ces projets; la société UTDC de Toronto se classe première parmi les soumissionnaires dans ce cas.

La visite au Népal, du 23 au 25 janvier, fait suite à l'invitation que le ministre des Finances de ce pays avait faite lors de sa venue au Canada l'automne dernier. M. Crosbie en profitera pour rencontrer des ministres seniors du gouvernement du Royaume du Népal et discutera notamment du soutien à accorder aux compagnies canadiennes intéressées à vendre des biens et services au Népal, particulièrement dans le secteur de l'aviation.

.../2